

EDISI **77**
19 JULI 2021

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

InfoKNRP

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



BERKURBAN UNTUK PALESTINA

1.371 PEMUKIM ISRAEL TERUS
SERBU MASJID AL AQSHA

GAZA ALAMI KERUGIAN 479
JUTA DOLAR AS AKIBAT
AGRESI ISRAEL LALU

PRIHATIN DENGAN KONDISI
PALESTINA, PEMKO SABANG
SERAHKAN BANTUAN KEMANUSIAAN
MELALUI KNRP



1.371 Pemukim israel Terus Serbu Masjid Al Aqsha

Al Quds. 1.371 pemukim penjajah israel beserta beberapa anggota Knesset parlemen israel terus menyerbu masjid Al-Aqsha, dengan pengawasan ketat polisi penjajah israel bersenjata lengkap, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com, Ahad (18/7/2021). Penyerbuan ini berujung bentrok dengan para jamaah Palestina yang menjaga masjid Al-Aqsha di dalamnya.

Sumber-sumber media dan para saksi mata menuturkan, bahwa pemukim israel menyerbu Masjid Al-Aqsha pada Ahad pagi. Penyerbuan ini dilakukan dalam memperingati hari pertama puasa agama yahudi, yang mereka klaim sebagai hari dimana kuil sulaiman dihancurkan ribuan tahun yang lalu.

Polisi penjajah israel menyerang membabi buta para jamaah Palestina. Polisi penjajah israel ini menahan banyak orang Palestina dan melukai orang Palestina lainnya, demi membuka jalan bagi para pemukim israel dan anggota Knesset israel. (wm)

Gaza Alami Kerugian 479 Juta Dolar AS Akibat Agresi Israel Lalu

Jalur Gaza. Badan Otoritas Tertinggi Rekonstruksi Gaza pada hari Senin mengumumkan, bahwa kerugian agresi militer penjajah israel ke Jalur Gaza mencapai sekitar 479 juta dolar amerika, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.tr.com, Senin (12/7/2021). Jumlah ini berdasarkan hasil investigasi atas kerusakan yang disebabkan, oleh agresi penjajah israel baru-baru ini ke Gaza.

Menurut laporan tersebut, kerugian didominasi oleh 3 sektor utama. Sektor pertama adalah perumahan dan infrastruktur, yang mengalami kerusakan secara langsung mencapai 61 persen dari total kerugian. Kerugian di sektor ini mencapai 292 juta dolar amerika.

Sektor kedua yaitu sektor pembangunan ekonomi. Jumlah total kerusakan ini berkisar 33 persen dari total kerugian, dengan nilai 156 juta dolar. Laporan ini menyebutkan, bahwa Sektor ketiga merupakan pembangunan sosial. Sektor ini mengalami kerugian 7 persen dari total kerugian, dengan nilai 30 juta dolar. (wm)



Keluarga Palestina di Al Quds Dipaksa Hancurkan Rumahnya Sendiri

Al Quds. Keluarga Al-Quds Muhammad Nassar beserta putrinya terpaksa keluar dari rumahnya, pasca pemberitahuan penghancuran rumah oleh penjajah israel pada hari Senin Kemarin. Langkah ini sebagai tahap awal penghancuran rumah di tangan pemiliknya sendiri, agar terhindar dari denda sebesar 61 ribu dolar amerika, yang diberlakukan oleh penjajah israel terkait penghancuran rumah.

Anaknya yang duduk di bangku sekolah dasar ini, belum mengerti undang-undang otoritas penjajah israel yang memaksa penduduk Palestina di kota Al-Quds, untuk menghancurkan rumahnya sendiri, sebagai upaya menghindari denda berat yang tidak bisa mereka bayar.

Sebelum penghancuran ini dilakukan, keluarga Muhammad Nassar telah membayar denda kepada penjajah israel sebesar 40 ribu shekel penjajah israel (sekitar 12.000 dolar amerika), dengan dalih bangunan tidak memiliki izin. Menurut lembaga hak asasi manusia, warga Palestina di Al-Quds mendapatkan kesulitan untuk mendapatkan izin bangunan, karena biaya yang terlalu tinggi oleh penjajah israel. (wm)

Prihatin Dengan Kondisi Palestina, Pemko Sabang Serahkan Bantuan Kemanusiaan Melalui KNRP

Sabang. Wali Kota Sabang, Nazaruddin S.I.Kom menyerahkan donasi sebesar Rp134 juta untuk rakyat Palestina melalui Komite Nasional Rakyat Palestina (KNRP). "Ini donasi bentuk perhatian kita sesama muslim bagi rakyat Palestina," kata Nazaruddin S.I.Kom yang akrab disapa Tgk Agam di sela-sela penyerahan donasi di Kantor KNRP Aceh di Banda Aceh, Rabu (16/6/2021). Donasi itu diterima langsung oleh Ketua KNRP Aceh, Ustadz Afrial Hidayat, yang juga turut disaksikan oleh Asisten Pemerintahan, Keistimewaan dan Kesra Sekda Kota Sabang, Andri Nourman AP M.Si.

Tgk Agam mengatakan donasi tersebut merupakan sumbangan yang dihimpun dari pegawai di jajaran Pemko Sabang serta elemen masyarakat di Kota Sabang.

Sementara itu, Ketua KNRP Aceh Ustadz Afrial Hidayat menyampaikan terimakasih kepada Pemerintah Kota Sabang yang telah memilih KNRP sebagai perpanjangan tangan untuk menyalurkan donasi bagi rakyat Palestina "Kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak Wali Kota Sabang yang secara langsung hadir untuk menyerahkan donasi." ujarnya (wm).

BERKURBAN UNTUK PALESTINA

Ibadah kurban adalah salah satu ibadah khusus di bulan Dzul Hijjah. Di dalamnya terdapat spirit pengorbanan luar biasa, sebagaimana dicontohkan oleh Nabi Ibrahim 'alaihissalâm. Yaitu pengorbannya dari sejak memupuk kesabaran menghadapi kaumnya dan ayahnya yang lebih suka mendukung rezim yang zalim, hingga sabar menanti sang buah hati berpuluh-puluh tahun lamanya, dan sampai harus dihadapkan pada sebuah cobaan berat meninggalkan istri dan anaknya di tempat yang tiada kehidupan di dekat Baitullah al-Haram. Pun saat ia menemuinya kembali setelah lebih sewindu, Allah kembali mengujinya dengan perintah menyembelih putra kesayangannya. Namun, ujian terakhir ini tidak benar-benar terjadi karena Allah mengantikan Ismail putra beliau dengan seekor domba. Inilah yang kemudian menjadi spirit ibadah kurban hingga saat ini.

Islam datang dengan paradigma kurban yang berbeda. Kurban tidaklah berbentuk persembahan kepada makhluk, kepada sesama atau diperuntukkan kepada selain Allah. Islam memberi makna kedalaman kurban sebagai representasi kedekatan kepada Allah, sebagaimana makna kebahasaan kurban sekaligus menjadi tujuannya yaitu untuk mendekatkan diri kepada Allah.

Kurban tidak terfokus pada daging binatang ternak yang disembelih, bukan juga pada darahnya atau bulu-bulunya. Tetapi, lebih fokus pada ketaatan kepada Allah. Spirit inilah yang utama dalam ibadah kurban.

Kemanfaatan daging kurban diperuntukkan kembali kepada pengurban, ia boleh memakan sebagiannya. Sebagian lainnya diberikan kepada orang-orang fakir dan yang membutuhkan, baik yang memintanya atau yang tidak memintanya.

Daging kurban tersebut harus disembelih pada waktunya sesuai syariat kurban, yaitu pada waktu setelah menunaikan shalat Idul Adha hingga akhir hari tasyriq, yaitu tanggal 13 Dzul Hijjah. Adapun distribusinya bisa longgar dan memungkinkan untuk dilakukan setelahnya. Misalnya jika ada perencanaan distribusi untuk para pengunjung

atau orang-orang yang lebih membutuhkan.

Saudara-saudara kita di Palestina, adalah salah satu tujuan penerima manfaat daging kurban tersebut. Kepedulian dan dukungan kepada Palestina melalui ibadah kurban mengumpulkan tiga kemuliaan dan keutamaan sekaligus. Pertama, keutamaan berkorban di waktu yang istimewa yaitu di bulan Dzul Hijjah. Kedua, keutamaan berada di orbit keberkahan Baitul Maqdis, Palestina. Ketiga, keutamaan membantu orang yang berada dalam kesempitan yang berlipat-lipat, yaitu berada dalam kemiskinan, dilanda wabah penyakit, berada di bawah penjajahan atau bahkan terusir dari tanah airnya.

Perkembangan teknologi modern lebih memudahkan kita dalam mengimplementasikan syariat kurban agar lebih luas jangkauan kemanfaatannya. Distribusi daging kurban bisa dilakukan melalui kemasan olahan dalam kaleng sehingga lebih awet dan daya jangkau yang lebih jauh. Dengan kemudahan sarana komunikasi, prosesi ibadah kurban kini bisa dilakukan langsung di tempat tujuannya yang jauh dari tempat pengurban. Demikian halnya, agar lebih memudahkan distribusi daging-daging kurban tersebut bisa dikemas dengan cara dibekukan (daging frozen). Maka, dengan jelasnya target dan distribusi kurban pilihan cara berkorban semakin banyak. Kesempatan meraih kemuliaan pun menjadi sangat terbuka.

Amal-amal baik di bulan Dzul Hijjah tiada yang sanggup menandinginya, kecuali oleh seseorang yang keluar dari rumahnya membawa harta dan jiwanya, berniat jihad fi sabilillah kemudian ia tidak kembali karena gugur.

Kurban untuk Palestina, bisa jadi menjadi amal terbaik kita di hari-hari sulit. Kurban yang secara substansi bertujuan mendekatkan diri kepada Allah, namun secara praktek membuka kedekatan kepada sesama dengan melembutkan kepekaan dan sekaligus menumbuhkan harapan dan kebahagiaan di tahun-tahun kesedihan.

Dr. Saiful Bahri, M.A.



**QURBANKU
UNTUK
PALESTINA**
2021/1442H



PAKET QURBAN BERKAH UNTUK PALESTINA

Pilih paket qurban anda di KНРP...



KAMBING/DOMBA
5 JUTA



SAPI
35 JUTA



FROZEN (1/7 SAPI)
2 JUTA



BINGKISAN HARI RAYA QURBAN
350 RIBU



SEDEKAH HARI RAYA QURBAN
TIDAK DIBATASI



36900 11771 727 727 7314

a.n Komnas untuk Rakyat Palestina



info dan konfirmasi
0813 1000 5356

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi :** Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekrtaris Redaksi :** Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana:** Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis :** Muthi Ibadurrahman **Publikasi:** Choirul Affandi